

Pyongyang annule la réunion secrète avec Pence suite aux menaces de nouvelles sanctions



Pyongyang, 21 février (RHC)- Le Département d'État a signalé que le vice-président étasunien Mike Pence et des fonctionnaires de la République Populaire Démocratique de Corée devaient tenir une réunion secrète au cours des Jeux Olympiques d'Hiver , laquelle a été annulée par Pyongyang suite à de nouvelles menaces proférées par le fonctionnaire étasunien.

Le quotidien The Washington Post a signalé que Pyongyang a suspendu la rencontre parce que Pence a profité de sa visite en Corée du Sud pour essayer d'impulser de nouvelles sanctions à cause du programme nucléaire nord-coréen.

Mike Pence a déclaré à la chaîne de télévision étasunienne NBC que Washington n'écartait pas les options militaires pour neutraliser les menaces et qu'il prendrait les mesures nécessaires pour se défendre.

Il a également relevé que la Maison-Blanche continuera à exercer des pressions économiques et diplomatiques pour protéger les intérêts des États-Unis ce qui a provoqué la suspension définitive de la rencontre par la Corée Démocratique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155718-pyongyang-annule-la-reunion-secrete-avec-pence-suite-aux-menaces-de-nouvelles-sanctions>



Radio Habana Cuba